

## **MADRID - TAEKWONDO TOKIO 2020**

### **Alcobendas apoya a su vecino Jesús Tortosa tras ser excluido para ir a Tokio**

Alcobendas, 10 jun (EFE).- El Gobierno local de Alcobendas muestra su apoyo al taekwondista alcobendense Jesús Tortosa en su lucha tras haber sido excluido por la Federación Española de Taekwondo del equipo para los Juegos Olímpicos de Tokio, lo que ha llevado al atleta a denunciar que esa decisión no se debe a cuestiones deportivas.

En concreto, el taekwondista considera que esta decisión es una represalia porque su padre, Jesús Tortosa Alameda, apoyó al candidato opositor en las últimas elecciones a la presidencia federativa.

Sin embargo, la dirección técnica de la Real Federación Española de Taekwondo (RFET) ha asegurado que los criterios de selección de los deportistas que acudirán a los Juegos son "única y exclusivamente deportivos y de rendimiento", mientras que el Consejo Superior de Deportes (CSD) insiste en que no puede intervenir y "no tiene por qué dudar de la palabra de la Federación".

Por su parte, el alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, y la concejala de Deportes, María Espín, se han reunido con el presidente del CSD, José Manuel Franco, en el que se han interesado por la situación del taekwondista alcobendense.

Acera recalca que Tortosa cuenta "desde el primer momento en que se conoció esta situación" con "todo el respaldo institucional" del Ayuntamiento de Alcobendas, y pone en valor que el deportista es "un ejemplo de constancia y un referente en su disciplina, con un extenso palmarés". Además, el edil asevera que "toda la ciudad le apoya para que pueda cumplir su sueño, como es hacerse con una medalla en la gran cita deportiva de 2021, los Juegos Olímpicos de Tokio".